

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

| Stadtamt              | Stellungnahme-Nr. | Datum      |
|-----------------------|-------------------|------------|
| V/02                  | S0055/05          | 15.03.2005 |
| zum/zur               |                   |            |
| F0070/05              |                   |            |
| Bezeichnung           |                   |            |
| GWA-Mittel            |                   |            |
| Verteiler             |                   |            |
| Der Oberbürgermeister |                   | 29.03.2005 |

Folgende Fragestellungen wurden in der Anfrage F0070/05 im Stadtrat gestellt:

Warum wird trotz bestätigtem Haushalt eine solche Aussage getätigt?

Ist die Beantragung des vorzeitigen Maßnahmebeginns noch notwendig?

Wann erhalten die GWA –Gruppen Geld für ihre Projekte?

### **Warum wird trotz bestätigtem Haushalt eine solche Aussage getätigt?**

Am 01. Februar 2005 fand unter Leitung der Koordinatorin Gemeinwesenarbeit – als Mitarbeiterin der Stabstelle Jugendhilfe-, Sozial- und Gesundheitsplanung, Frau Ziegler, ein Treffen aller Sprecherinnen und Sprecher der Arbeitsgruppen Gemeinwesenarbeit statt.

Unter dem TOP 3 wurden Fragen zum Initiativfonds Gemeinwesenarbeit und der Beantragung von Haushaltsmitteln besprochen. Zu diesem Zeitpunkt war der Haushalt aufsichtsbehördlich noch nicht bestätigt. Frau Ziegler teilte mit, dass die Mittel vorbehaltlich der Bestätigung des Landesverwaltungsamtes auch 2005 wieder zur Verfügung stehen. Da der Haushalt in den letzten Jahren erst verzögert zur Verfügung stand, bat sie darum, für Projekte die bis voraussichtlich Ende Mai stattfinden sollten, vorsorglich einen Antrag auf vorzeitigen Maßnahmebeginn zu stellen, damit sich die Bescheidung und damit der mögliche Projektbeginn - gerade auch für kurzfristig beantragte Projekte - nicht unnötig verzögert.

### **Ist die Beantragung des vorzeitigen Maßnahmebeginns noch notwendig?**

Das ein solcher Antrag auf vorzeitigen Maßnahmebeginn nicht mehr nötig ist, wurde den Arbeitsgruppen Gemeinwesenarbeit am 10.März 2005 schriftlich mitgeteilt. Die Haushaltsmittel für die Projekte der GWA - Gruppen stehen damit ohne vorzeitigen Maßnahmebeginn zur Verfügung.

### **Wann erhalten die GWA –Gruppen Geld für ihre Projekte?**

Am 15.03.2005 sind erste Anträge zum Initiativfonds Gemeinwesenarbeit eingegangen, die fristgerecht bearbeitet werden können.

Bröcker